
Der Erste Stadtrat führt kurz ins Thema ein und bittet Frau Wietzke um weitere Erläuterun-
gen. 
 
Ratsfrau Lingelbach merkt anschließend an, dass auch Messeteilnehmer_innen die größeren 
zeitlichen Abstände zwischen den EhrenamtMessen vorteilhaft finden. 
 
Ratsfrau Krebs erklärt sich für befangen und stimmt nachfolgend nicht mit ab.  
 
Der Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 
Der Antrag wird mit 9 Ja-Stimmen und einer Nein-Stimme beschlossen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Sozial- und Gesundheitsausschuss 
 
 
 


